ÖGA in den Startlöchern

Vom 26. bis 28. Juni 2024 öffnet die Schweizer Fachmesse der «Grünen Branche» ihre Tore.

uf dem Areal der Gartenbauschule Oeschberg bei Koppigen in Bern werden Innovationen und Trends für den professionellen Garten- und Landschaftsbau, den Kommunal- sowie Gemüsebau präsentiert. Den über 400 Ausstellern stehen auf einer Gesamtfläche von 120000 m2 grosszügige Freiflächen zur Verfügung, um Maschinen und Geräte im Einsatz zu zeigen. Das Angebot ist übersichtlich nach Fachgebieten gegliedert und wird durch praxisnahe Sonderschauen in den Sektoren 9.2 und 9.3 zum Thema «heute - morgen übermorgen» ergänzt. Im Mittelpunkt stehen dabei Technologie-Trends in Gartenbau und Produktion wie Automatisierung, Datenmanagement oder KI-Maschinenintelligenz. Kurzum, die ÖGA hat auch für unsere Leserinnen und Leser viel zu bieten. Einen ersten Einblick bieten folgende Ausstellerberichte.

www.oega.ch



Die bedeutendste Schweizer Fachmesse der «Grünen Branche» findet vom 26. bis 28. Juni 2024 zum 32. Mal statt. (Fotos: zVg.)

Grosse Auswahl an bewährten Geräten



Elektrofahrzeug Ligier Pulse 4

Ad. Bachmann präsentiert neben dem kompletten Kommunal- und Rasenpflegeprogramm von Kubota auch Geräteträger von Timan, Transport- und Geländefahrzeuge von Alkè und Ligier mit gut abgestimmten Anund Aufbaugeräten. Zum Beispiel die Frontmäher der Kubota FC-Serie mit höchstem Komfort und exaktem Schnittbild. Die 100% elektrisch angetriebenen Alkè-Transporter punkten mit hoher Nutzlast und Zugkraft. Dazu kommen neu drei- und vierrädrige Elektrofahrzeuge von Ligier, die Ad.Bachmann seit 2024 als offizieller Generalvertreter aus Frankreich importiert.

Sektor 4.5 / Stand 514

Ad. Bachmann AG www.adbachmannag.ch